

PROGRES

15.4.1967

15 avril 1967

La Côte en long

● Demain à Dijon, premier Congrès départemental du Secours populaire français

Demain, à Dijon, le Secours populaire français tiendra, pour la première fois, son congrès départemental. Les travaux se dérouleront de 9 h 15 à 12 h 30 au salon de l'hôtel Terminus, avenue Maréchal-Foch. Mme Gisèle Bosquet, membre du bureau national, secrétaire de la Fédération de Paris, représentera la direction de l'association.

A la veille du XI^e congrès national qui se réunira à Toulon les 29 et 30 avril, ce congrès départemental fera le bilan des quinze premiers mois d'activité en Côte-d'Or. Il recherchera les moyens de conduire au succès la campagne des vacances 1967 qui devrait permettre d'offrir dans le département « Deux mille journées de soleil » à des enfants déshérités.

Le congrès pourra donner un nouvel élan à la campagne pour l'achat d'ambulances destinées à la Croix-Rouge vietnamienne. Si les collectes effectuées dans toute la France ont permis déjà d'offrir dix ambulances, l'aggravation du cnoflit et les grandes souffrances des populations innocentes nous font un devoir de trouver les fonds pour acheter de nouvelles ambulances et sauver ainsi des vies humaines.

Bien d'autres problèmes pourront être débattus : aide à l'enfance handicapés, aux vieillards déshérités, aux travailleurs immigrés, aux victimes des conflits sociaux... les tâches ne font pas défaut aujourd'hui aux artisans de la solidarité.

Enfin, le congrès cherchera à développer la structure et l'implantation de l'association dans les localités du département afin de donner plus d'ampleur et d'efficacité aux campagnes de solidarité.

Le congrès est ouvert à tous les habitants du département que préoccupent les problèmes de l'entraide.

● Voulez-vous être